
Pensioni,  conferenza  SAP  a
Torino
Una sala conferenze della Questura stracolma di colleghi ha
fatto  da  cornice  all’iniziativa  del  SAP  dedicata  alle
pensioni,  ben  organizzata  dalla  Segreteria  Provinciale
torinese  presieduta  da  Silverio  Sabino  e  dalla  Segreteria
Regionale piemontese guidata da Walter Gorrieri. Protagonista
della riunione, svoltasi nella giornata del 30 novembre, e’
stato il Segretario Nazionale Stefano Paoloni, Responsabile
dell’Ufficio Pensioni della Segreteria Generale. Con lui anche
il Responsabile pensioni della Segreteria di Torino, Tommaso
Agate. Molti i quadri sindacali SAP provenienti da tutto il
Piemonte,  tra  i  quali  i  Segretari  di  Alessandria  (Felice
Rizzo), Cuneo (Davide Audisio), Novara (Francesco Iervese) e
Verbania (Nicola Farinaccio). I colleghi hanno avuto modo di
esporre  problemi  e  rivolgere  quesiti,  ottenendo  risposte
esaurienti e puntuali. Ricordiamo che tutti gli iscritti SAP
possono  godere  di  una  esclusiva  assistenza  personalizzata
gratuita in materia pensionistica e previdenziale.
Di seguito, alcune immagini della conferenza svoltasi nella
citta’ della mole.

Read more

Aeroporto  Cuneo,  esito
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incontro
Si e’ svolto al Dipartimento l’ incontro, fortemente richiesto
dal SAP, relativo alla questione del Posto di Polizia presso
l’ aeroporto di Cuneo. La delegazione del nostro sindacato,
guidata  dal  Segretario  Nazionale  Michele  Dressadore,  era
composta dal Vice Segretario SAP di Cuneo Ivan Avalle e dal
Consigliere  Provinciale  Giovanni  Paolo  Ambrogio.  La  parte
ministeriale era rappresentata dal V. Prefetto De Rosa dell’
Ufficio per le Relazioni Sindacali, dal dott. Araceli del
Servizio Polizia Frontiera, dalla dott.ssa Mori degli Affari
Generali e dalla dott.ssa Blacona’ delle Risorse Umane.
Il SAP ha rappresentato, assieme alle altre OO.SS. presenti,
la  delicata  situazione  di  un  ufficio  che,  istituito  solo
alcuni anni fa e alle dipendenze della Questura, non riesce a
garantire la sicurezza dei voli e dei cittadini, oltre ai
quotidiani problemi che affrontano i nostri colleghi.
Spesso, infatti, si ritrovano ad essere in due persone e dover
a gestire un flusso di controlli che, per quanto calibrato in
un  piccolo  scalo  come  Cuneo,  non  permette  di  operare  in
sicurezza. Per questo, la prima richiesta del nostro sindacato
e’ stata quella di valutare l’ istituzione di un Posto di
Polizia di Frontiera con un numero adeguato di uomini.
L’ Amministrazione ha preso atto delle richieste esposte senza
prospettare al momento alcuna soluzione concreta, ma si e’
riservata  una  valutazione  approfondita,  anche  in
considerazione  dei  cronici  problemi  di  organico  che
interessano  Cuneo  e  tutti  i  nostri  uffici.
Certamente,  la  situazione  presso  l’ufficio  di  Polizia
dell’aeroporto di Cuneo non puo’ restare cosi’ com’e’ e il SAP
pretende rapide e concrete risposte da chi ha il dovere di
mettere in sicurezza gli operatori e di consentire loro di
poter lavorare nelle migliori condizioni possibili!
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Aeroporto  di  Cuneo:
intervento  SAP  e  immediata
risposta ministeriale
Problemi per gli aeroporti in Piemonte nel fine settimana e
problemi  anche  per  i  colleghi,  soprattutto  per  quelli  di
Cuneo, il cui scalo – a causa della chiusura di Torino Caselle
per tre giorni – registra un incremento dei voli nazionali e
internazionali. L&#39intervento della Segreteria Generale del
SAP,  su  sollecito  della  struttura  provinciale  cuneese,  ha
ottenuto una immediata e positiva risposta ministeriale nel
giro di poche ore.

L&#39intervento del SAP
Read more

La risposta del Dipartimento
Read more

San Michele Arcangelo
Nella giornata di San Michele Arcangelo, la Segreteria Generale del SAP
rivolge un augurio a tutto il personale.<?xml:namespace prefix = o ns =
"urn:schemas-microsoft-com:office:office" />
San Michele Arcangelo (il cui nome, di origine ebraica, vuol dire “Chi
come Dio?”) è stato proclamato Patrono e Protettore della Polizia di
Stato da Papa Pio XII nel 1949. Rappresentato iconograficamente come un
combattente, armato di spada o di lancia contro le forze del male, San
Michele  si  affianca  splendidamente  come  figura  alla  lotta  che  il
poliziotto combatte tutti i giorni come impegno professionale al servizio
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dei cittadini, per l&#39ordine, l&#39incolumità delle persone e la difesa
delle cose. 
Più di sessanta località italiane, tra le quali Caserta, Cuneo, Alghero,
Albenga e Vasto, lo venerano come Santo Patrono.
 
La preghiera di San Michele Arcangelo
Read more

DPEF:  Incontro  Governo
Sindacati Comparto Sicurezza
Roma, 29 giugno 2006 – Si è svolto oggi a Palazzo Chigi
l’incontro preventivo con il Governo (delegazione composta dal
Presidente  Prodi,  Amato,  Minniti,  Visco)  per  le  linee  di
programmazione economico finanziaria che saranno contenute nel
D.p.e.f..
Come è noto, le leggi di bilancio dello Stato prevedono che
prima della presentazione della legge finanziaria, il Governo
debba rendere noto al Parlamento l’indirizzo dell’Esecutivo in
materia di finanza pubblica.
In proposito il Presidente Prodi ha voluto sottoloineare, con
particolare acutezza, il rilievo che il suo Esecutivo intende
attribuire al metodo della concertazione con le parti sociali.
“Vogliamo giungere a decisioni il più possibili condivise” –
ha  affermato  il  Presidente  Prodi  –  che,  tuttavia,  non  ha
nascosto che sia allo studio la predisposizione di un decreto
legge contenente misure dirette a limitare la spesa corrente
su taluni capitoli del bilancio dello Stato.
In  ogni  caso  –  è  stato  sottolineato  –  dal  Vice  ministro
Vincenzo  Visco  –  il  Governo  punta  congiuntamente  a  tre
obiettivi:   il  risanamento,  l’equità  nella  redistribuzione
reddito  nazionale  e  lo  sviluppo  economico,  partendo  dalla
realizzazione del punto programmatico del taglio di cinque
punti del c.d. cuneo fiscale.
L’intervento  del  Sap,  che  ha  parlato  anche  a  nome  della
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Consulta Sicurezza, ha puntato criticamente sul fatto che,
generalmente,  sin  dal  1992  a  pagare  i  maggiori  costi  del
risanamento delle finanze pubbliche sono stati i lavoratori
dipendenti.
E dunque anche in questo caso il Sap ha chiesto che accanto
alla  parola  “equità”  fosse  aggiunta  la  parola
“proporzionalità”. Sia dei sacrifici e sia dell’adeguamento
delle  retribuzioni  alla  qualità  e  quantità  del  lavoro
prestato. Con ciò sottolineato la specificità del servizio di
polizia che è caratterizzato da un impegno diuturno costante
(festivi, notturni, disaggi vari ecc.).
Il Sap ha poi messo in luce che questa filosofia di politica
economica  si  è  tradotta,  nel  recente  passato,   nel
riconoscimento al settore sicurezza di una priorità rispetto
alle  altre  esigenze  del  Paese  e,  in  seconda  analisi,
nell’affermare  il  processo  di  sganciamento  dal  pubblico
impiego con risorse aggiuntive rispetto al tasso di inflazione
programmata.
“Siamo stati fra i pochi, ha affermato il Segretario Generale
del SAP Filippo Saltamartini – ad aver difeso la legge delega
approvata  dalla  Camera  dei  Deputati  sul  Riordino  delle
carriere, chiedendo nel contempo al Governo, precise garanzie
per la salvaguardia della provvista finanziaria attualmente
esistente”
Infine, il Sap ha incentrato la sua rivendicazione non solo
sul  mantenimento  di  tutti  gli  impegni  che  riguardano  il
potenziamento  del  personale,  ma  ha  fatto  constatare,  come
contrariamente  ad  altre  pubbliche  amministrazioni  che
risentono di un esubero di personale, in questi settori vi sia
invece carenza.
A conclusione di questo incontro, il Presidente del Consiglio
Prodi,  ha  risposto  su  un  unico  tema,  avanzato  dal  Sap,
sostenendo che anche per il suo Gabinetto, la sicurezza resta
una priorità.


